

HERIDOS EN ACCIDENTE DE AUSTROGAS FUERON TRASLADADOS A CENTRO MEDICO EN ESTADOS UNIDOS

Cerca de las 10h00 de este día lunes 8 de febrero, dos de los 9 heridos en la explosión en los talleres de mantenimiento de Austrogas en Cuenca, señores Carlos Pesantez y Ricardo Bennett, fueron trasladados en ambulancia aérea hacia el Memorial Hermann Hospital en Houston, Estados Unidos, en donde continuarán su tratamiento y recuperación.

Los pacientes Pesantez y Bernnett, trabajadores de Austrogas, tras el incidente del miércoles último, fueron atendidos de urgencia en el hospital del IESS en Cuenca y luego, con el apoyo de un avión de la Policía Nacional, trasladados hasta la sala de quemados del hospital Carlos Andrade Marín en Quito, en donde recibieron los cuidados permanentes de médicos especialistas, quienes tras estabilizar a los pacientes y por la gravedad de sus heridas, autorizaron su traslado hacia el Texas Trauma Institute del Memorial Herman Hospital, el más importante y mejor equipado hospital a nivel mundial para el tratamiento de personas quemadas.

El Gobierno Nacional a través del Ministerio de Hidrocarburos y EP Petroecuador, dispuso toda la ayuda necesaria para los heridos y el acompañamiento necesario para sus familiares, a fin de que reciban atención especializada que les permita su mejoría y recuperación.

Andrés Murillo, Gerente de Austrogas, destacó el apoyo recibido por varias instancias del Gobierno que, como el Ministerio de Salud, IESS, Policía Nacional, EP Petroecuador y el Consulado del Ecuador en Houston, colaboraron decididamente para atender la salud de todos los heridos, de manera especial de los señores Pesantez y Bernnett que hoy hacia las 16h00 arribarán a Houston y serán trasladados de inmediato hacia el Hermann Hospital.

El miércoles 3 de febrero y mientras se realizaban trabajos de mantenimiento de cilindros en el taller especializado de la empresa AUSTROGAS en Cuenca, se produjo un incendio y la posterior explosión de varios cilindros, ocasionando heridas a 9 personas operadoras de la planta ubicada en la zona de Chaullabamba. Todos los heridos son atendidos en centros de salud públicos y privados de la provincia del Azuay.